



Rundfunkchor gastierte in Kirche

NEUNBURG. „Gott nahe zu sein, ist mein Glück“ – unter diesem Motto veranstaltete die evangelische Kirchengemeinde im Rahmen des Kunstherbstes „Ahoi 14“ ein Konzert des Evangelischen Rundfunkchores ERF. Zum Nachdenken, Innehalten, aber auch Umdenken luden die tiefgründigen Texte eines breitgefächerten Repertoires ein. Mit Balladen, modernen Arrangements und neuen Choralbearbeitungen wurden die Zuhörer begeis-

tert und auch zum Mitsingen motiviert. Bereits am Nachmittag hatte der Chor einen Workshop abgehalten, der dazu führte, dass der Chor nun um ein Vielfaches gewachsen ist, denn zahlreiche Neumitglieder hatten sich spontan entschieden, dem Chor beizutreten. Der Eintritt war zwar frei, jedoch ließ es sich Pfarrer Gerhard Beck nicht nehmen, auf die freiwillige Großzügigkeit von Spendern mit einem Schmunzeln hinzuweisen. (gkt)